

Presentación del Coloquio

Los estudios de políticas públicas son un campo interdisciplinar, cada vez más importante para la Ciencia Política, para las ciencias sociales en general, pero también para algunas disciplinas de las ciencias naturales, que informan y nutren la toma de decisiones públicas en muchos de los temas en que intervienen los gobiernos en nuestro tiempo.

Como campo académico ha evolucionado desde la descripción, la creación de conceptos y tipologías, al desarrollo de teorías que amplían el horizonte explicativo e interpretativo de la compleja realidad de la acción pública, no solo por sectores o por país, también comparativa y globalmente.

En Latinoamérica aún está por darse el paso hacia el uso de la teoría de políticas públicas para explicar e interpretar los procesos socio-políticos subyacentes a la dinámica gubernamental, todavía son comunes los trabajos sectoriales, descriptivos o basados en el ciclo de las políticas, que escasamente construyen sobre lo construido o sirven de base para la generación de nuevo conocimiento. A pesar de la ampliación de la oferta de posgrado, tanto a nivel de maestría como de doctorado, la incorporación de teorías existentes en otros contextos o el desarrollo de teorías propias, es un ámbito incipiente.

Los organizadores del VII Coloquio pretenden contribuir en ese sentido, por una parte visibilizando la multiplicidad de enfoques y teorías existentes, sus aplicaciones y potencialidades de uso en la región de acuerdo a sus particularidades, pero también promoviendo el desarrollo de perspectivas propias, y la discusión sobre la importancia de pensar las políticas públicas teóricamente.

Por lo tanto, se invita a participar no solo a quienes se inscriben en el campo de las Políticas Públicas, sino a todos aquellos que están interesados en dotarse profesionalmente de marcos teóricos y metodologías de análisis para abordar los problemas públicos, las soluciones que emanan desde el gobierno, y su afectación e interacción con sectores específicos o con la sociedad en general.

El VII Coloquio Internacional de Políticas Públicas asume una posición pluralista, abriendo sus "puertas" a todas aquellas propuestas, que independientemente la perspectiva que usen o defiendan, o su desarrollo, estén bien estructuradas y evidencien un dominio importante de los supuestos, conceptos, metodologías y aplicaciones de sus respectivos marcos teóricos, en función de los problemas relevantes para los estudios de políticas públicas.

André-Noël Roth Deubel

Director grupo APPGP
Comité Organizador



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA
SEDE BOGOTÁ

FACULTAD DE DERECHO, CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES
DEPARTAMENTO DE CIENCIA POLÍTICA
ÁREA CURRICULAR

